

Antrag

öffentlich

Datum

05.08.2016

Nummer

A0087/16

Absender

Stadtrat Lothar Tietge

Adressat

Vorsitzender des Stadtrates
Herr Schumann

Gremium

Sitzungstermin

Stadtrat

18.08.2016

Kurztitel

Errichtung eines Taubenhauses

Der Oberbürgermeister wird gebeten zu prüfen, an welcher Stelle in der Stadt ein Taubenhaus (Taubenstation) eingerichtet werden kann. Die Stadt Augsburg ist Vorreiter in dieser Angelegenheit und hat sehr positive Erfahrungen mit " Betreuten Taubenstationen " gemacht. Diese sollte man nutzen!

Der Antrag ist in den Ausschuss für Umwelt und Energie zu überweisen

Begründung:

Der Blaue Bock war jahrelang das Domizil verwilderter Stadttauben. Nun wird dieser Schandfleck abgerissen und die Tauben werden sich zum Ärger vieler Magdeburger Bürgerinnen und Bürger , aber vor allem auch der Immobilieneigentümer, Denkmalschützer und der Stadtverwaltung , eine neue Wohnstätte suchen (müssen) .

n über 60 Städten wurden durch positive Einstellungen der Verantwortlichen aus den Umwelt- / Gesundheits- und Ordnungsämtern betreute Taubenstationen nach dem Augsburger Modell mit großem Erfolg eingerichtet mit dem Ziel, die Taubenpopulation kontrolliert zu steuern.

Und so funktioniert das :Den Tauben stellt man eine " Wohnung " zur Verfügung . Dort werden sie regelmäßig mit Futter versorgt. Sie werden die " Wohnung " annehmen, ihre Nester dort bauen und die Eier hineinlegen. Die Eier werden vom " Taubenbeauftragten " entnommen und durch Kunststoffeier ersetzt. Die Tauben werden diese zunächst bebrüten, aber Nachkommen sind ausgeschlossen .Damit wird eine Überpopulation ausgeschlossen und eine wesentliche Verringerung der der Gebäudeverunreinigung erreicht.

Lothar Tietge
Stadtrat Tierschutzpartei